



O.F.I. - la mayor red deportiva del país

## ACTA N° 30

EJERCICIO 2023-2024

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los veinticinco días del mes de abril del año dos mil veinticuatro, siendo la hora once, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior. Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Julio García Bedat, Sra. Ana Zeni, Sr. Humberto Telechea, Sr. Lides Bevegni, Sr. Antonio Pereira, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Juan Varela, Sr. Carlos Milsev, Sr. Jorge Costa y Sr. Tomás Larregui.

No asisten, con aviso: Sr. Walter Martínez, Dr. Héctor Leites, Sra. Gabriela Mary, Dr. Martín Martincorena, Sr. Javier Pintos, Dr. Martín Atilio, Sr. Darío Arrigoni.

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura, acompañado por el funcionario Sr. Gustavo Ruiz.

También está presente en sala la Sra. Miriam Brañas.

### MINUTO DE SILENCIO

El Sr. Scirgalea solicita que se haga un minuto de silencio en memoria del Sr. Mario D'Andrea, ex vicepresidente de la Organización, recientemente fallecido. El Sr. Scirgalea menciona las cualidades personales del Sr. D'Andrea, resaltando el perfil bajo, nobleza y honestidad que lo caracterizó a lo largo de toda su trayectoria como Dirigente, lo que le valió el reconocimiento no solo en su ciudad y departamento, sino que también en el resto del interior futbolero. Estas expresiones son acompañadas por los demás presentes. Además solicita que se haga llegar el reconocimiento a familiares del Sr. D'Andrea y a las autoridades del Club Fraternidad de Rodó.

El Sr. Bevegni solicita además, realizar un minuto de silencio en la primera fecha de la Copa de Clubes. Se aprueba.

El Sr. Ortiz solicita incluir también en el reconocimiento al Sr. Luis Alberto "Chiri" Martínez, ex árbitro de primer nivel, quien también falleciera en las últimas horas. Solicita se envíen saludos a familiares del Sr. Martínez y a la Liga de San José.

Así se hace.

### ACTA ANTERIOR

El Sr. Scirgalea solicita incluir en el acta el informe que realizara luego de disputada la segunda final de la Copa Nacional de Selecciones, el que se menciona en el Acta 29 pero que quedó sin leerse en la reunión. Se autoriza, transcribiéndose a continuación:

Informe del Sr. Scirgalea. - *“Una vez finalizado el evento, cúmplenos informar sobre lo actuado .*

*Coordinaciones -Día viernes en la tarde:*

ACTA N° 30 – 25.04.2024



## O.F.I. - la mayor red deportiva del país

*Sobre las 15,30 tal se había acordado, el suscrito junto con Fefo Ruiz viendo cuál sería el mejor lugar para los inflables del BROU, definimos al frente de la tribuna del otro sector por el a la derecha de la línea media del campo y las pelotas sobre los extremos del mismo pero en el sector de la tribuna.*

*Con personal de talleres municipales se ponen a la orden y les sugiero donde tiene que ir armando del escenario con 12 tarimas de 2x1, lo que tenía que quedar armado en 10 minutos atento a los tiempos que disponíamos.*

*A la hora 16,00 se había acordado una reunión con Pro-Secretario de la Intendencia, Directora de Arquitectura y Encargado de Sector Iluminación, donde planificamos la ubicación de la pantalla; los lugares donde se tomaba corriente dejando los largues previsto para los inflables y escenario de premiación.*

*Sábado hora 10,30 ya con todo el cuadro de los compañeros de Protocolo realizamos la recorrida de vestuarios, túnel de ingreso al escenario y aprontan los elementos para sobre las 16,00 el armado de los mismos.*

*Viendo que el estado tiempo no mejoraba y ante sugerencia de los compañeros, incluido Rafael, solicito al Secretario de RRPP de la Intendencia la posibilidad de un gazebo para utilizar en la previa con las notas que tenía dispuesta la TV.*

*Sobre las 16,30 viendo que estábamos complicados con el inflable del BROU porque no aceptaron donde habíamos pensado y nos solicitaban ponerlo en un lugar que por ser el piso de hormigón era imposible, le pido a Sebastián si podía acercarse al estadio y tener respaldo para tomar la decisión porque a esa altura no era un tema menor y debía colocarse si o si.*

*Ya teniendo definido entre nosotros donde colocarlo, llamo a al Sr. Gustavo Gomila BROU y pidiéndole las disculpas por se sábado y la hora me atendiera, quien lo hace en forma amable y coordina de inmediato llaman los Facello (Marketing BROU) y Hugo Auzan (Gerente de Marketing) quienes a pesar del día y la hora me llaman compartiendo lo propuesto dando autorización y se pusieron a la orden para lo que necesitáramos, destaco si la atención y el diálogo que mantuvimos en ambas llamadas telefónicas.*

*El arco se colocó y acá destaco la predisposición del Sr. Wilfredo Ruiz que en todo momento estuvo dispuesto a solucionar los inconvenientes que se presentaron.*

*Los compañeros de Protocolo estuvieron a la altura de la circunstancia haciendo un trabajo espectacular lo que fue presenciado incluso por la TV, destacando la premiación que se hizo en forma impecable siendo de recibo también por los aficionados, por la calidad y profesionalidad que trabajaron.*

*El operativo de seguridad se realizó tal lo acordado con efectivos de diferentes departamentos, notándose además en zonas cercanas y de tránsito presencia policial en diferentes puntos de la ciudad.*

*El anillo de seguridad en la zona de exclusión funcionó tal se planificó con Inspectores de Tránsito de la Intendencia.*

*El apoyo de la Intendencia también fue fundamental, con gran despliegue de funcionarios atendiendo las necesidades que se presentaban en la infraestructura del estadio.*

*Los funcionarios municipales trabajaron a destajo y con buena sintonía cuando le solicitamos la colaboración.*

*El trabajo de los compañeros designados como veedores fue impecable, quienes también tuvieron arduo trabajo y el resultado estuvo a la vista, trabajando en varios sectores del campo de juego.*

*Redondeando, el equipo a mi entender funcionó a la perfección no descuidando ningún detalle.*

*Al final el encuentro agradecí en forma personal al Sr. Intendente y Jefe de Policía por la colaboración y disposición para que todo fuera una fiesta, destacando también el comportamiento de los aficionados que también participaron colaborando para que en realidad fuera una fiesta.*

*Se sugiere envío de notas a Intendencia, Jefatura de Policía”.*

**Se aprueba el acta 29. Unanimidad.**

ACTA N° 30 – 25.04.2024



### **ASUNTOS ENTRADOS**

067 – Federación de Entrenadores del Interior comunica autoridades. Se toma conocimiento.

068 – Liga Helvética comunica desafiliación Club Uruguayo. Se registra.

069 – Sector Interior Colonia solicita audiencia referida a resolución jurisdicción Tarariras. Se recibe a los Sres. Horacio Perazza y Carlos Buffa en representación del Sector. El Sr. Perazza expresa que solicitaron la audiencia por el “Tema Tarariras”. Explican los motivos de su disconformidad con la resolución aprobada por el Consejo Ejecutivo en la sesión pasada y solicitan que sea el propio Consejo Ejecutivo quien establezca la forma en que podrá jugar de local el Club Maracaná en la ciudad de Tarariras, sin que ello interfiera con la actividad local de la Liga. Se le responde que fue lo que se intentó hacer y que no hubo acercamiento, en particular, por la negativa de la Liga de Tarariras a encontrar acuerdos. Luego de retirarse los integrantes de la Federación, se siguió discutiendo el tema, quedando en que se van a realizar contactos con ambas Ligas a efectos de coordinar.

070 – Liga Tarariras refiere a resolución sobre jurisdicción y solicita informes jurídicos. Se le comunicará que para la resolución se tuvo en cuenta el informe de la Comisión de Reglamentos, el que se transcribió en el Acta N° 29 y es el que ya se les ha hecho llegar cuando se comunicó la resolución.

071 – Liga Pando consulta sobre demora carné de deportista. Se han remitidos autorizaciones.

072 – Liga Río Negro comunica autoridades. Se toma conocimiento.

073 – Liga Cardona solicita inclusión de persona en Registro de Impedidos. Se elevará pedido.

074 – Liga Isabelina (P. Toros) refiere a eliminatoria del Sector y a reclamo del Club Defensor. Hay un pedido del Club Defensor ante el Tribunal Arbitral, por lo que se estará a la espera de lo actuado por el mismo.

075 – Liga Soriano consulta sobre acompañante de entrenador no vidente. Se comenta sobre las particularidades del caso, expresando el Sr. Varela que ya existen antecedentes en otros lugares. Pone por ejemplo el caso de Diego Serega, un DT argentino. Se resuelve pasar el tema al Consejo Técnico Entrenadores y a la oficina jurídica a efectos de que informen al respecto.

### **DEMORA CARNÉS DE DEPORTISTAS**

Al mantenerse la demora por parte de SENADE en dar respuesta a los trámites que se cargan en el sistema, incrementándose aún más el tiempo de respuesta, tenemos una mayor cantidad de jugadores que teniendo el certificado médico correspondiente aún no reciben la habilitación.

En vista de ello, se resuelve extender la medida tomada la semana anterior, permitiendo hasta el próximo 2 de mayo inclusive, que quienes se encuentren comprendidos en esa situación puedan participar.



## **ACTIVIDAD DEPORTIVA**

### **COPA NACIONAL DE SELECCIONES – SUB-18**

El Sr. Pereira indica que el partido se desarrolló con normalidad, sin problemas a destacar.

El Sr. Larregui informa sobre la parte protocolar, indicando que salió todo bien, destacando el trabajo de los dirigentes que participaron. Lamenta algunos inconvenientes que tuvieron con el armado del estrado. Expresa que ha sido un aprendizaje lindo y que ha servido para mejorar.

El Sr. Sosa agradece a los compañeros que trabajaron y felicita a ambas Selecciones. Destaca la cantidad de público que acompañó a los juveniles en la final, al igual que a lo largo de todo el torneo. El protocolo y la premiación bien, que el autorizó a que los jugadores de Salto recibieran los premios delante de la hinchada donde estaban sus familiares, alterando el protocolo establecido.

Se destaca la buena disposición de la parte dirigenal de ambas Ligas.

Por otro lado se hace notar, que los jugadores en el festejo cortaron la red de uno de los arcos. Como aparentemente se ha establecido esa “moda”, se discute al respecto. Se resuelve que si no es en su propio estadio, quien lo haga se haga cargo de los costos correspondientes.

### **COPA CLUBES**

Se aprueba lo actuado por la Mesa de Torneos, en cuanto a la conformación de los grupos.

El Sr. Tellechea plantea un orden para la reunión que se realizará con los clubes.

El Sr. Pereira refiere a otra reunión que mantuvieron en la semana con los clubes, y a los planteos que realizaron éstos. Al respecto, sugiere que a futuro, participen de esas reuniones consejeros de las diversas áreas (calendario, tesorería, etc.) a efectos de poder responder a todas las dudas que se reciban.

Los integrantes de la Mesa de Torneos informan sobre los distintos planteos que recibieron de parte de los clubes.

El Sr. Bevegni refiere a la necesidad de que los clubes no se demoren en solicitar la habilitación de sus estadios. El Sr. Pereira al respecto, recuerda que los clubes al momento de la inscripción deberían ya haber presentado canchas habilitadas. El Sr. Alaniz expresa que fue invitado por un club de su localidad a efectos de que les sugiriera, sin ser una inspección formal, las mejoras que deberían realizar para solicitar la habilitación.

El Sr. Scirgalea expresa que hay que ir trabajando en el tema seguridad, para ir coordinando con las Jefaturas Departamentales previo al inicio del torneo.

Los Sres. Sosa, Ortiz y García explican las gestiones que han realizado a efectos de la sponsorización del torneo con distintos organismos y empresas, asimismo se indican los componentes de los aportes que está previsto repartir entre los clubes entre ambos torneos, por la producción de los partidos y los aportes gestionados.



## O.F.I. - la mayor red deportiva del país

Además de los aportes (Total \$ 10:035.000.- Aprox U\$S 263.250.-), está previsto que de Tesorería se paguen las paramétricas por el traslado de los árbitros y el aporte a los Veedores que se designen a partir los octavos de final en ambas divisionales.

### **VARIOS**

#### **COPA AUF URUGUAY**

El Sr. Alaniz plantea algunas inquietudes y dudas que se le generan en cuanto a la Copa AUF Uruguay de este año. Se resuelve discutirlo en la próxima reunión, previo al comienzo de la Copa de Clubes.

#### **AGRADECIMIENTO**

El Sr. Alaniz agradece a los compañeros del Consejo Ejecutivo por las muestras de solidaridad y apoyos recibidos.

#### **CONGRESO CONFEDERACION DEL SUR**

El Sr. Alaniz consulta si se recibió invitación de la Confederación del Sur para su Congreso. Se le indica que no se recibió invitación alguna. Al respecto, el mismo manifiesta su sorpresa y desagrado por la actitud de la Mesa de la Confederación.

#### **INFORME DISTRIBUCIÓN DE APORTES EN COPA DE SELECCIONES**

El Sr. Ortiz informa, de manera preliminar, cuanto dinero se distribuyó por aportes entre las selecciones participantes del recién finalizado torneo, y cuanto se gastó en la producción televisiva de los partidos. Explica que con el conocimiento y la experiencia adquirida espera se puedan bajar los costos para próximos torneos.

#### **RECONOCIMIENTO AL GERENTE Cr. CARLOS EDUARDO SEGURA**

El Sr. Ortiz informa que el Cr. Segura se va acoger al derecho jubilatorio a partir del próximo mes, por lo que la de hoy es su última participación en las sesiones del Consejo Ejecutivo en calidad de Gerente. Expresa su reconocimiento y agradecimiento a Eduardo por la tarea realizada en los 46 años que lleva en la Organización así como por su trayectoria dentro de la misma, refiriéndose a él como una “Institución dentro de la Institución”.

Siendo la hora 13:40 se levanta la sesión

Próxima sesión: martes 30 de abril de 2024 hora 10:30